

PUMAHUE DEL FUTURO

Año 2050, amanece en “Curauma City” y los niños van llegando lentamente a través de los portales de teletransportación a su nuevo Colegio Pumahue Curauma.

Es un hermoso edificio de 10 pisos, con amplias áreas verdes secas (extrema escasez de agua) y muchas salas de realidad virtual, donde los niños aprenden viajando por el mundo y sus alrededores. Santi Junior, mira con incredulidad a su Padre cuando éste le cuenta que él se venía en auto al Colegio y no puede creer que los Profesores eran personas reales y no, los brillantes y fríos robots que hoy les hacen clases.